



上北谷 笑楽好 だより No. 3

# チャレンジ通信

いじめ見逃しゼロ 県民運動

いじめをしない・させない・見逃さない

令和5年5月2日

「笑顔いっぱい・楽しさいっぱい・みんな大好き」の上北谷笑楽好に

## もっと素敵な上北谷笑楽好に

校長 藤ノ木 昌史

新年度スタートから1ヵ月が過ぎます。山の緑も日ごとに濃さを増しています。

新しい人間関係で過ごした3週間、各担任の指導の下、子供たちも新しい学年・学級になじんできました。

1学期始業式で、2～6年生の子供たちには、「たくさんの方にチャレンジして、素敵な自分、素敵な上北谷小学校を作ってほしい。」「上北谷笑楽好であるために、仲良く遊べるように、元気でいられるように、ほめてもらえるように、気を付けたり、頑張ったりしてほしい。」とお願いしました。

まさに、そのことを子供たちが実践してくれた4月だったと思います。

- お兄さん、お姉さんになった2年生が、そして最高学年になった6年生が、1年生のことをとても気かけ、面倒を見ています。そこに3～5年生も加わり、ほぼ全校で遊んでいるような様子がよく見られました。1年生が「がっこう、たのしいね。」と満面の笑顔で言っていました。
- 20日に行った「たい肥まき」では、みんな汗だくになりながら、田んぼにまくたい肥を運びました。1年生も上級生にサポートされながら、頑張りました。今年もみんなよく働きました。
- 21日に行った「1年生を迎える会」では、心を込めて準備し、発表やプレゼントや行動で表現していました。入学を祝う気持ちが伝わり、心が温かくなりました。



「もっと素敵な上北谷笑楽好を」「もっと素敵な自分育てを」一層進めていけるそんな予感を持たせてくれる4月の子供たちの様子でした。

5月、運動会に向けてチャレンジする子供たちの姿が、また楽しみです。

今年の運動会は、久しぶりに入場制限ほぼなしでできます。大勢の皆様からご声援いただけますようお願いいたします。

## 4月の行事 アルバム

4月20日（木）たい肥まき

上北谷小・循環型農園活動のスタートです。2年間寝かせたたい肥を田んぼにまいて土を肥やします。子供たちは一生懸命働きました。先生方も汗だくで頑張りました。



4月21日（金）1年生を迎える会



5, 6年生にエスコートしてもらって入場。そして、お立ち台の上でかっこいい決めポーズでアピール。学校紹介やプレゼント渡し、ダンス披露、全校ゲーム等々、みんなで4名の新1年生を温かく迎えました。

4月21日（金）学習参観・PTA総会



学級開きから2週間。担任と子供たちの息も合ってきたところです。

1, 2年生は、折った紙をはさみで切り模様を作る活動。おうちの方からも参加いただき楽しくできました。

その後のPTA総会では、令和5年度役員承認、事業計画の審議、承認がありました。コロナ禍でできなかった活動を検討しなおし、今年度の活動方針を確認しました。今年度のPTA三役は、会長：川上さん 副会長：中嶋さん、矢澤さん 会計監査：笹井さん、石川さん です。よろしくお願いいたします。

4月24日（月）交通安全教室



見附警察署の方から講師としておいいただき、交通安全教室を行いました。

「しっかり整備された自転車に乗ること」「ヘルメットをかぶること」「交通ルールを守ること」そして「損害保険に入ること」自分の命と幸せを守るために大切なことを、お話と模擬道路での練習を通して教わりました。

講師の方から保護者の皆様へ「大切な命を守るため、ぜひヘルメットの購入、着用をさせてください。」とのことでした。よろしくお願いいたします。